
Indico o Sr. Prefeito e setor competente, que estude a possibilidade de aumentar o ticket 
alimentação dos funcionários públicos que hoje é de R$100,00 para R$150,00, bem como repor a 
perca da inflação do ano anterior na base do índice do INPCA-IBGE, de 6,23%, como foi feito no 
início do ano para os servidores.


